



La afectada toma medicamentos para controlar los nervios. A. NERDICK



Este es el altarcito en el que doña Marley agradece por su vida. A. NERDICK

MUJER RELATÓ CÓMO HOMBRE LA ATACÓ A PUÑALADAS

FILAZOS DE TERROR



ALEJANDRO NERDICK Y SILVIA COTO
 silvia.coto@elnorte.co.cr

La vida de doña Marley Camacho, de 60 años, cambió por completo desde el pasado 11 de junio cuando un hombre la atacó a golpes y puñaladas en la casa de Siquirres.

Después de estar casi una semana en el hospital, esta vecina de Pueblo Nuevo de Pacuarito nos contó el infierno que la hizo vivir un desconocido y cómo la marcó.

"Ese día yo estaba un poco apurada porque la familia de mi esposo tuvo un problema y teníamos que viajar a San José para apoyarla, entonces me puse a lavar los platos, todo estaba tranquilo, los perros no ladraron ni nada, yo solo sentí cuando el hombre ese me agarró del cuello y me tiró contra el suelo", relató.

Doña Marley asegura que los dos estaban luchando en el piso, ella trataba de defenderse con todas sus fuerzas, pero el agresor le daba puñetazos.

"Me decía que me iba a matar, sacó un puñal y me empezó a cortar por varias partes. Yo le decía que lo que teníamos de valor estaba en el cuarto, pero él me gritaba: 'te voy a matar, te voy a matar', y no paraba de cortarme por todas partes", recortó aún aterrorizada.

Lo destapó. Segura de que la muerte se la llevaría, esta madre y esposa tomó la decisión de arrancarle al sospechoso un pañuelo que le tapaba la cara para poder reconocerlo y aunque no se le hacía cono-



Don Sergio mostró el lugar donde atacaron a su señora. A. NERDICK

cida la cara, se le quedó grabada.

"El hombre se enfureció más, me preguntaba que dónde estaba la pistola (arma que tiene la familia para protección) y yo le decía que en el cuarto, me clavó el puñal otras veces más... Yo estaba toda ensangrentada y antes de irse me hundió el cuchillo por la espalda y me decía que me iba a cortar la cabeza", contó.

El sospechoso se llevó un televisor, el arma y el celular de doña Marley.

"Cuando vi que él ya se alejaba empecé a tratar de pararme, pero la sangre provocaba que me resbalara. Tuve que agarrarme de una silla plástica, logré ponerme unas tenis y camine unos trescientos metros, estaba perdiendo mucha sangre y por dicha un vecino me ayudó", comentó.

"En ese momento le di gracias a Dios porque ya mi nieto se había ido para la escuela, si no hubiera ocurrido una tragedia", señala.

Milagro. En el hospital le dijeron a la siquirreña que es un milagro,

pues tenía heridas en el pecho, abdomen, espalda y piernas.

Ella comenta que la Virgenclita del Carmen la ayudó pues poco antes de lo ocurrido le había ofrecido un rosario, algo que tiene por costumbre hacer.

El sospechoso de atacar a doña Marley es un hombre de apellido Pérez que trabaja en una finca bananera cercana y a quien la Policía logró detener tras un intenso operativo la noche del 11 de junio, además le decomisaron la pistola y el celu de la víctima.

El esposo de la afectada, don Sergio Moreno, nos contó que ese día casi le da algo cuando le avisaron lo que le pasó a su mujer.

"Un vecino está al pendiente, porque esta zona es bastante alejada, ella pasa con mucho miedo, está medicada y no le gusta estar sola, es una mujer muy valiente", mencionó el esposo.

Doña Marley sufre pesadillas todas las noches, sus heridas ya están cicatrizando y asegura que espera poder recuperarse muy pronto.